

Asamblea Eclesial y su proceso de escucha en Puerto Rico

San Juan, Puerto Rico, 11 de junio de 2021- Bajo el lema *Todos somos discípulos misioneros en salida*, la Iglesia en América Latina y el Caribe se prepara para celebrar su Asamblea Eclesial que pretende responder la pregunta: ¿Cuáles son los nuevos desafíos a la luz de la V Conferencia General de Aparecida, los signos de los tiempos y el Magisterio del Papa Francisco?

Por ello la Iglesia en América Latina y el Caribe se encuentra en una etapa de escucha y aspira a una amplia participación del pueblo de Dios que peregrina en todo el continente americano y también en Puerto Rico. El proceso pretende ser una expresión genuina de una presencia que acoja las esperanzas y anhelos de todas las mujeres y hombres que conforman la Iglesia especialmente en este tiempo de crisis. En este sentido, este proceso tiene como objetivo:

- Reavivar la Iglesia de una nueva manera, presentando una propuesta reformadora y regeneradora.
- Ser un evento eclesial en clave sinodal, y no sólo episcopal, con una metodología representativa, inclusiva y participativa.
- Hacer posible una relectura agradecida de Aparecida para gestionar el futuro.
- Ser un hito eclesial que pueda relanzar los grandes temas aún vigentes que surgieron en Aparecida.
- Reconectar las cinco Conferencias Generales del Episcopado Latinoamericano y del Caribe, vinculando el Magisterio Latinoamericano al Magisterio del Papa Francisco, marcando tres hitos: de Medellín a Aparecida, de Aparecida a Querida Amazonía, de Querida Amazonía al Jubileo Guadalupano y de la Redención en 2031+2033.

Es un tiempo de preparación para la celebración de su Asamblea Eclesial, que tendrá lugar en su fase presencial entre el 22 y el 28 de noviembre de 2021, en el santuario de Nuestra Señora de Guadalupe en México, y simultáneamente en varios otros lugares de toda la región. Este proceso de escucha, en perspectiva sinodal, será la base del discernimiento, e iluminará los pasos futuros que, como Iglesia en la región y como CELAM, debe dar al acompañar al Jesús encarnado hoy en medio del pueblo. Este proceso de escucha ya comenzó y culmina en agosto de 2021, por lo que se solicita visitar página web: www.asambleaeclesial.lat

Luego de revisar los documentos, acceder a la sección de "ESCUCHA", registrarse, ir a "ENCUESTA", reflexionar, contestar y someter las respuestas. En Puerto Rico se persigue intensificar esfuerzos para una mayor participación posible en junio y julio. Recordar lo que dice el Papa Francisco en la Constitución Apostólica *Episcopalis Communio*: "[...] el proceso sinodal tiene su punto de partida y también su punto de llegada en el Pueblo de Dios, sobre el que deben derramarse los dones de gracia derramados por el Espíritu Santo a través de la reunión en asamblea de los Pastores", (n. 7).